
（一社）日本家政学会平成 26 年度第 4 回(通算 458 回)理事会議事抄録	 

開催日時：平成 27 年 1 月 10 日(土)	 13:30～18：00	 

開会場所：日本家政学会会議室	 

出席者：牛腸会長、香西筆頭副会長、島崎副会長、田

島副会長、赤塚、東、今井、岡部、小川、河田、久保、

菅原、杉山、戸田、長山、増井各理事、石井監事、平

田監事	 

欠席者：天野、渡辺各理事	 

議題	 

【議案】	 

１．入会申込者、平成 27 年度永年会員について	 

香西副会長より、平成 26 年 9 月 25 日～平成 26 年

12 月 5 日の入会申込者合計 17 名および平成 27 年度

永年会員候補者の説明があり、承認した。	 

２．平成 27 年度第 67 回大会について	 

田島運営委員長、菅原理事より、大会スケジュール

および会場について説明があり、承認した。	 

田島副会長より、大会活性化のための活動助成提案

および教育講演について説明があり、承認した。	 

また、香西副会長より、平成 27 年度代議員総会に

ついて説明があり、承認した。	 

３．財務関係	 

1）公益目的支出計画の変更認可申請と認可について	 

島崎副会長より、公益目的支出計画変更認可申請書

を平成 26 年 10 月 8 日に提出、12 月 18 日付で変更認

可書受理が報告された。また、今年度末の残額は平成

27 年度に処理することが説明され、承認した。	 

４．日本家政学会規程等集について	 

香西副会長および今井理事より、倫理審査に関する

日本家政学会誌論文投稿規程の改正案および執筆要項

の改正案の説明があり、承認した。	 

５．学会賞、奨励賞の選考、功労賞の推薦について	 

	 田島副会長より、候補者の検討結果が説明され、学

会賞2名、奨励賞1名を理事の投票結果より承認した。

功労賞は、功労賞推薦委員会からの推薦者を承認した。	 

６．企画・広報関係	 

1）平成 27 年度 1 期活動助成について	 

田島副会長より説明があり、承認した。	 

2）部会長の交代について	 

田島副会長より、生活経営学部会部会長が工藤由貴

子氏、被服衛生学部会が斉藤秀子氏、家族関係学部会

が川崎末美氏交代したことが報告され、承認した。	 

７．編集関係	 

今井理事より、投稿論文の倫理的観点に基づく審査

に関する内規が提案され、承認した。また、平成 27

年度編集委員会について提案があり、分野等を考慮し

た構成人数について承認した。また、アンケート調査

結果をうけた提案を検討し、ポスター賞については来

年度試行、口頭発表時間については全分野 15 分とす

ることを各部会で検討することとした。	 

８．ホームページ関係	 

戸田理事より、トップページへの学会誌関係メニュ

ーボタンの設定が提案され、承認した。	 

９．国際交流関係	 

赤塚理事より、国際交流委員会の報告がされた。

ARAHE2017 大会準備委員会について、委員長：日本家

政学会赤塚理事、日程2017年 8月 6日(日)～10日（木）、

会場オリンピック記念青少年総合センター、実行委員

会における日本家政学会の担当が提案され、承認した。

ARAHE2017 実行委員会正副委員長に、ARAHE2015 に本

学会代表として出席の佐々井先生、大竹先生を推薦、

承認した。	 

１０．その他	 1）協賛・後援名義使用依頼について	 

香西副会長より、繊維学会、日本繊維製品消費科学

会の協賛依頼、日本建築学会の後援依頼が報告され、

承認した。	 

【報告】	 

１．退会申出者及び会員動向	 

	 香西副会長より、報告された。	 

２．支部関係	 

東北・北海道支部、関東支部、中部支部、関西支部、

中国・四国支部、九州支部について、各支部長より支

部活動が報告された。	 

３．総務関係	 特になし。	 

４．財務関係	 

島崎副会長より、本部平成 26 年度正味財産増減計

算書内訳表について、現時点での赤字額が報告された。	 

５．企画・広報関係	 

田島副会長より、パンフレットの改訂について年度

内の改定を目途に作業を進めていることが報告された。	 

６．編集委員会	 

今井委員長より、査読者への専門分野調査の実施等

が報告された。	 

７．ホームページ委員会	 

	 戸田委員長より、生活歳時記の日付表記の変更につ

いて、報告された。	 

８．国際交流委員会	 

赤塚委員長より、第 67 回大会国際交流パネルディ

スカッションのテーマが報告された。	 

９．その他	 

1）刊行委員会について	 

香西副会長より、「被服の事典」および「児童の事	 

典」の発行予定について報告された。	 

2）暮らしカフェについて	 

田島副会長より、2 月 21 日開催要項が紹介された。	 

3）生活科学系コンソーシアムについて	 

	 杉山理事より、12 月 25 日開催会議が報告された。	 

4）東日本大震災生活支援プロジェクトについて	 

小川理事より、活動内容が報告された。	 	 	 以上	 


